

# 病院ボランティアの会

## てごっ人とだより

No.15  
発行責任者  
総務課 土江 剛  
H25年10月発行

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました中、ボランティアの皆さまは正面玄関の介助ボランティア等、色々とお世話になっております。

病院ボランティアの会「てごっ人」も会員数が10月現在で42名になり、様々な活動を通じて病院を支えていただいています。

さて今回の「てごっ人だより」は、8月の七夕コンサート・七夕飾り準備、9月の病院祭、10月の全国国保地域医療学会及び院内美化活動の様子をご紹介します。

### 8月 七夕コンサート・七夕飾り準備

8月2日は七夕コンサート・七夕飾りの準備を行いました。

今回の作業には、大笹の飾りつけやスイカ提灯の取り付け、コンサートの舞台設置を行っていただきました。また、この日は大東高校から5名の生徒が参加し、作業の手伝いをしてくれました。

七夕コンサートでは、車椅子で来場される患者様の送迎をてごっ人の方にして頂き大変多くの患者様にご来場いただきました。最後の合唱では、てごっ人の皆さんや実習に来ていた高校生も舞台上がって全員で合唱をし、盛大にコンサートを終えることが出来ました。



笹飾りの用意



全員での合唱



会場の様子



高橋音楽教室の生徒達



フローラ室内楽団の皆様



安来節保存会の皆様



ほたるキッズ園児によるオープニングセレモニー



基調講演の様子



てごっ人の展示ブース

### 9月 病院祭

9月28日に第3回雲南病院祭を開催しました。てごっ人の皆さまは前日の舞台設置と、てごっ人の活動を紹介する展示ブースの設置作業をして頂きました。

今回の病院祭ではメイン会場において恒例のほたるキッズの園児によるオープニングセレモニーを行いました。後、基調講演としてみつぎ総合病院の林拓男院長先生にご講演いただきました。

講演会にはてごっ人の皆さんも多数聞きに来て頂きました。また、展示会場においてはご来場いただいた住民の皆さんにてごっ人の活動内容を紹介し、会員の募集にも勤めておられました。

